
МОСКВА. (ТАСС). 5 ап
реля на XXIV съезде КПСС 
заеершилось обсуждение 
отчетного доклада Цент
рального Комитета партии, 
с которым выступил Гене
ральный секретарь ЦК 
КПСС товарищ Л. И. 
Брежнев.

Пять дней продолжалось 
обсуждение отчетного до
клада. 46 человек выступи
ло в прениях. Характер, ат
мосферу этого обсуждения 
можно определить словами: 
деловитость, ответствен
ность, единодушие, дух дей
ствительно дружной, по-ле
нински творческой и плодо
творной работы.

С заключительным словом 
на вечернем заседании S 
апреля выступил горячо 
встреченный делегатами и 
гостями Генеральный секре
тарь Центрального Комите
та КПСС тов. Л. И. Бреж
нев. Он сказал, что в об
суждении доклада приняли 
участие делегаты от ком
партий всех союзных рес
публик, крупнейших горо
дов, промышленных и сель
скохозяйственных районов 
страны. Выступили предста
вители рабочего класса, 
колхозного крестьянства, 
интеллигенции, молодежи, 
армейских коммунистов, 
всех отрядов нашей слав
ной 14-миЬлионной Комму
нистической партии.

Мы имеем все основания 
сказать, подчеркнул тов. 
Л. И. Брежнев, что обсуж
дение отчета ЦК проходило 
с принципиальной делови
тостью, было активным и 
плодотворным. Делегаты до
полнили отчетный доклад

ценными предложениями и 
тем самым их выступления 
как бы слились воедино с 
докладом ЦК.

И если все выступавшие 
делегаты одобряли отчет
ный доклад, политическую 
линию и практическую дея
тельность Центрального Ко
митета партии и намечен
ную как внутреннюю, так и 
внешнюю политику на буду
щее, то мы вправе рассмат
ривать это как мнение всей 
нашей ленинской партии, 
заявил оратор.

К сказанному можно до
бавить, отметил далее тов. 
Брежнев, что с голосом де
легатов съезда сливается 
голос всего советского на
рода. На имя съезда и ЦК 
уже после открытия съезда 
поступило свыше двухсот пя
тидесяти тысяч писем и те
леграмм коммунистов и 
беспартийных.

Л. И. Брежнев заявил, что 
добрые слова советских лю
дей, .активная поддержка 
ими политики партии, их 
живая заинтересованность в 
делах партии —  все это во
одушевляет нас, придает но
вые силы и энергию, еще 
более укрепляет нашу уве
ренность в том, что мы идем 
правильной дорогой.

В заключение хотелось бы 
еще раз подчеркнуть тот 
главный вывод, который вы
текает из всего хода обсуж
дения отчетного доклада ЦК, 
сказал Л. И. Брежнев. Этот 
вывод заключается в том, 
что сегодня в нашей пар
тии более чем когда-либо 
царят единство и сплочен
ность, тот дух действитель
но дружной работы, к ко

торому так настойчиво при
зывал В. И. Ленин и кото
рый делает нашу партию 
могучей и непобедимой. 
Верные ленинскому завету, 
мы будем и впредь береж
но хранить и постоянно ук
реплять это единство наших 
партийных рядов!

По отчетному докладу 
Центрального Комитета 
КПСС съезд единогласно 
принял Постановление, в ко 
тором целиком и полностью 
одобрил политическую ли
нию и практическую дея
тельность Центрального Ко< 
митета КПСС. Одобрены 
предложения и выводы, со
держащиеся в отчетном до
кладе Центрального Коми
тета КПСС.

Съезд избрал комиссию 
по подгртовке проекта Ре
золюции XXIV съезда КПСС 
по отчетному докладу ЦК 
КПСС в составе 150 чело
век под председательством 
тов. Л. И. Брежнева. Едино
гласно утвержден отчет 
Центральной ревизионной 
комиссии КПСС.

6 апреля X X IV  съезд 
Коммунистической партии 
Советского Союза продол
жил работу.

Делегаты приступили к 
рассмотрению третьего во
проса порядка дня съезда.

С докладом «Директивы 
XXIV съезда КПСС по пяти
летнему плану развития на
родного хозяйства СССР на 
1971— 1975 гг.» выступил 
Председатель Совета Мини
стров СССР тов. А. .Н. Ко
сыгин.

Делегаты и гости съезда 
встретили его продолжи
тельными аплодисментами.

Москва. X X IV  съезд КПСС.
На снимке: в зале заседаний съезда. 

Ф ото В. Егорова. Ф отохроника ТАСС.

а  цехе телеантенн заво
да технологического обо
рудования уж е много лет 
сущ ествует хорошая тради
ция —  в обеденный пере
рыв агитатор знакомит ра
ботниц с  новостями в 
стране и за рубежом.

В эти дни труженицы 
особенно внимательно слу
шают агитатора —  она чи
тает им материалы о рабо
те X X IV  съезда КПСС. 
Сразу возникает обмен 
мнениями. Работницы выра
ж ают глубокое удовлетво- 

намечаемыми парти- 
мероприятиями по да

льнейшему развитию на
родного хозяйства, повыше
нию материального благо
состояния народа.

На снимке: 3. Шмари-
на читает свеж ую  газету в 
бригаде, руководит которой 
мастер А . В. Букина.

Ф ото Д. КИРЕЕВА.

ДНИ СЪЕЗД А- 
УДАРНЫЕ ДНИ

НА СТРЕЖНЕ ВРЕМЕНИ
В отчетном докладе ЦК 

КПСС X X IV  съезду пар
тии отмечается, что стол
бовая? дорога нашей про
мышленности —  техниче: 
ский прогресс. Очень важ
но модернизировать обору
дование, совершенствовать 
технологические процессы.

Эти проблемы успешно 
решают и будут решать 
наши рационализаторы. И 
хорош о, что  пример пока
зывают руководители, ко-

По инициативе бережливых
Продукция, изготовляемая заводом теплоизоляцион

ных материалов, идет во все концы страны на строи
тельство электростанций.

Коллектив предприятия успешно справляется с за
казами строителей. Так, квартальное задание по реа
лизации готовой продукции перевыполнено —  289 
кубометров сверхплановых плит выпущено допол
нительно к  плану. Это в два с лишним раза больше, 
чем записано в предсъездовских обязательствах. А  
совелитового порош ка изготовлено в полтора раза 
больше, чем намечалось планом.

Трудящиеся берегут государственное добро. В день 
открытия партийного съезда они работали на сэко
номленных материалах, топливе и электроэнергии.

Первенство в соревновании держат смены, руково
димые В. П. Нелюбиным, В. Б. М елеховым и С. С. 
Приходько.

А . НИКОЛАЕВ.

торые ведут за собой кол« 
лектив.

Сош ось на один факт. 
П о пре. юж еяию начальни
ка первого цеха В. И, 
Ш вецова и его заместителя 
А . И. Краюхина уменьши
ли длину охлаждающ ей зо
ны печи в производстве 
феррито-бариевых порош
ков. Это позволило уско
рить охлаждение феррити- 
зованной массы. Экономия 
—  2500 рублей, так как со
кратились расходы огне
упоров на футеровку пе
чей.

Умело действуют новато
ры пятого, восьмого и ряда 
других цехов. Это й позво
лило предсъездовские обя
зательства выполнить до
срочно. От внедрения тех
нических новшеств, разра
ботанных рационализатора
ми; сэкономлено свыше 100 
ты сяч рублей.

В новой пятилетке по
требуется усилить'. борьбу 
за повышение эффективно- 
сти производства. И мы 
уверены, что наши рацио
нализаторы окаж утся до
стойны вы сокого звания 
бойцов технического про
гресса.

В. УВАРОВ, 
инженер по БРИЗу 

хромпикового* завода.
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Об утверждении Окружных избирательных комиссий по выборам 
в  Верховный Совет РСФСР по Свердловской области
I id ы  гт r v  90 Л  ft iл  Л 4  пПалашаиня а пп1ча. ..... П _ _ АНа основании ст.ст. 39, 40 и 41 «Положения о выбо

рах в Верховный Совет РСФСР» исполком областного 
Совета РЕШИЛ:

утвердить Окружные избирательные комиссии по вы
борам в Верховный Совет РСФСР в составе следующих 
представителен общественных организаций и обществ 
трудящихся:

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 663 <

Председатель Окружной избирательной комиссии С А 
ВЕЛЬЕВ Николай Степанович —  от Первоуральской го
родской коммунистической организации.

Заместитель председателя Окружной избирательной 
комиссии М АМ АЕВА Галина Дмитриевна —  от инженер
но-технических работников и служащих заводоуправле

ния Первоуральского новотрубного завода.
Секретарь Окружной избирательной комиссии Д О Р О 

ФЕЕВ Тихон Павлович —  от рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служащих трубоэлектросварочного 
цеха Старотрубного завода, г. Первоуральск,

Члены Окружной избирательной комиссии: 
Б А КСА Н О ВА  Валентина Ивановна —  от рабочих, ин

женерно-технических работников и служащих Перво
уральского рудоуправления. »

БАЖ ЕНОВ Михаил Алексеевич — -  от рабочих, инже
нерно-технических работников и служащих опытно-ме
ханического цеха Новоуткинского завода «Искра».

ВОЛОБУЕВ Алексей Тихонович —  от рабочих, инже
нерно-технических работников и служащих строитель
ного управления N2 4 треста Уралтяжтрубстрой.

ВОРОНКОВА Валентина Васильевна —  от рабочих, ин
женерно-технических работников и служащих цеха N2 6 
хромпикового завода, г. Первоуральск,

М А Ш К О В А  Антонида Васильевна —  от Первоураль
ской городской организации Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза Молодежи.

М ИНЬКИН Николай Павлович —  от рабочих, инже
нерно-технических работников и служащих цеха конт
рольно-измерительных приборов Первоуральского ди
насового завода.

М О Р О З О В А  Лидия Васильевна —  от Первоуральской 
городской организации профсоюза работников гостор
говли и потребкооперации.

Р У Д Н О В А  Любовь Иосифовна —  от коллектива ме
дицинских работников медико-санитарной части Пеово. 
уральского новотрубного завода.

Лз 67 (9228). Год издания 40-й. СРЕДА, 7 АПРЕЛЯ 1971 ГОДА Выходит пять раз в неделю. Цена 2 коп.

X X IV  СЪЕЗД К П С С



ЗА СТРОКОЙ ПРОЕКТА ДИРЕКТИВ ~

КОРРЕКТИВЫ
КОЛЛЕКТИВА

Северский камнещебеноч
ный завод вступил в строй 
действующих в 1965 году. 
Проектная мощность его 
была 400 тысяч кубических 
метров фракционированно
го щебня в год. Но чтобы 
достигнуть такой мощности, 
коллектйву пришлось много 
и упорно поработать. И, по
жалуй, решающей мерой 
«казался переход на хозяй
ственный способ ведения 
взрывных работ.

Если раньше этим зани
малась подрядная органи
зация, которая была боль
ше заинтересована в коли
честве, а не в качестве вы
ходящей после взрыва 
массы, то нынче, проводя 
взрывные работы, мы исхо
дим из конечного результа
те производства. Именно 
поэтому 1970 год оказался 
Для нас особо благоприят
ным. Завод из планово
убыточных стал рентабель
ным. Коллектив в юбилей
ном ленинском году не 
только справился с плано
вым заданием, которое оп
ределялось 350 тысячами 
кубометров щебня в год, но 
перещагнул и проектную 
мощность, В этот год пред
приятие выполнило план 
выхода товарной продукции 
на 121,8 процента, а план 
реализации —  на 146,9 про
цента.

Наш завод находится в 
системе министерства энер
гетики и электрификации 
СССР. Поэтому строки про
екта Директив о том, что 
за восьмую пятилетку «вве
дены- в действие новые 
мощности по производству 
электроэнергии в количест
ве 54 миллионов киловатт..,», 
мы по праву относим и к 
себе. Наш щебень пошел 
на строительство Рефтин- 
ской ГРЭС, Среднеураль
ской, Сургутской и многих 
других электростанций
Урала и Сибири. Продукция 
завода отправлялась также 
в адреса домостроительных 
комбинатов, заводов желе- 
вобетонных изделий.

Труд коллектива оценен 
по достоинству. Третий 
квартал подряд нам при
суждается переходящее 
Красное знамя горкома 
К П С С  и исполкома горсо
вета.

Еще более грандиозны 
плены на предстоящее пяти
летие. «Увеличить объем 
производства продукции 
промышленности строитель
ных, материалов, в 1,4 ра
за,.. Повысить производи
тельность труда на пред
приятиях промышленности 
строительных матеоиалов 
примерно на 35 процентов». 
Так говорится в проекте
Директив XXIV съезда 
КПСС. Мы видим реальную 
возможность не только вы
полнить, но и перевыпол
нить наметки партии. За
счет совершенствования 
технологии, установки более 
мощного оборудования вза
мен прежнего, мы намере
ны резко увеличить произ
водительность труда и объ
ем производства. Сейчас 
головная дробилка дает 100 
кубометров щебня в час. 
Ее сменит дробилка произ
водительностью 200 кубо
метров щебня в час. Уста
новка конусной дробилки, 
которая позволит увеличить 
до 50 процентов выход бо
лее ценного, высококачест
венного щебня мелких 
фракций, также упрочит 
йаше положение.

Подсчитав свои возмож
ности, коллектив наметил к 

,1975 году увеличить объем 
производства в 1,5 раза. 
Это значит, что завод в 
конце пятилетки будет вы
пускать 600 (!) тысяч кубо
метров высококачественно
го щебня в год, Уже в ны
нешнем году мы выступили 
с встречным планом, зая
вив, что сможем дать 450' 
тысяч кубометров щебня.

В предстоящем пятилетии 
мы намерены много сде
лать для улучшения ’ куль
турно-бытовых условий; пол

ностью решить жилищную 
проблему, построить кана
лизацию и затем закончить 
строительство двух двадца-' 
тиквартирных благоустроен
ных домов. Будут построе
ны для работников бытовые 
помещения, столовая.

Планы выполняются. В 
этом большая заслуга все
го коллектива предприятия 
и в Первую очередь комму
нистов и комсомольцев. 8 
числе лучших коммунисты 
машинист дробилки Г. Ф.

, Беляевский, машинист эк
скаватора Г, И. Щепии, по
мощник машиниста тепло
воза, секретарь комитета 
ВЛКСМ А. Власенко, ' бес
партийные —  шофер В. И. 
Авдиенко, транспортерщи- 
цы С. 3. Нургинова, 3. А. 
Уварова и другие. Именно 
их трудовые руки, органи
заторская деятельность ком
мунистов, профсоюза и 
комсомола делают реальны
ми все намеченные партией 
планы.

«Довести выпуск автомо
билей в 1975 году до 2— 2,1 
миллиона штук». Это опять 
строки из проекта Дирек
тив. Но какое, скажете вы, 

•отношение к этому имеет 
наш завод? Автомобили и 
щебенка... Вроде бы несов
местимо. Однако прикинь
те. Автотранспорт —  это 
существенная часть нашего 
технологического процесса. 
Мы заинтересованы в том, 
чтобы автомобилей, в . том 
числе и грузовых, было 
больше. И в свою очередь 
внесем в это свой немалый 
вклад. Ведь нынче основ
ной объем нашей продук
ции идет на строительство 
Камского автомобильного 
завода. Мы приложим си
лы, чтобы сделать все воз
можное для своевременно
го снабжения щебнем стро
ящегося завода.

М. СТАН И СЛАВСКИ Й ,
■ директор Северского 

камнещебеночного 
завода.

 ........ -..........   ГОВОРЯТ ГОСТИ XXIV СЪЕЗДА КПСС

К О М М У Н И С Т Ы  В П Е Р Е Д И
Ф ОРУМ коммунистов 

Советского Союза ста
нет историческим событием 
не только для СССР, но и
всей международной жиз
ни.*

'X X IV  съезд Коммуни
стической партии Советско
го Союза, несомненно, ук
репит фронт антиимпериа
листической борьбы между
народного рабочего дви
жения. Решения, которые 
будут приняты съездом, по
служат и с т о ч н и к о м  вдохно
вения для народов, борю
щихся за свое националь
ное освобождение.

Вот почему трудящие
ся всего мира будут с при
стальным вниманием сле
дить за работой съезда 
Коммунистической партии 
Советского Союза.

В Бельгии только что 
закончил свою работу

съезд нашей' компартии. 
Он наметил генеральную 
линию выступлений рабо
чего класса. Буржуазия 
Бельгии стремится изощ
ренными маневрами '.охра 
нить свое господство в ус
ловиях общего кризиса ка 
питалистической системы. 
Однако наш съезд, несмот
ря на все пророчества бур
жуазной пропаганды, при
нял программу совместных 
действий различных слоев 
трудящихся против моно
полистического капитала. 
Мы провели свой съезд под 
лозунгом укрепления про
летарского интернациона
лизма.

Недавно в Брюсселе про
изошли события, свидетель
ствующие о том, что ши
рится не только фронт за
бастовочной борьбы рабочих 
и служащих Бельгии, но и

о том, что в классовую бо
рьбу включаются слои тру
дящихся, бывшие до этого 
пассивными. Крестьяне 
стран «Общего рынка», ко
торые вышли на улицы 
бельгийской столицы, зая
вили свой решительный 
протест против планов ка
питалистической интегра-. 
ции в области сельского, 
хозяйства стран ЕЭС.

Во главе борьбы /грудя
щихся против монополий 
идет Коммунистическая 
партия Бельгии. Мы уве
рены, что наша партия су
меет сплотить трудящиеся 
массы на их дальнейшею 
борьбу за социальное ос
вобождение.

Макс ДРЮМО, 
Председатель 

Коммунистической 
партии Бель* ии.

В цент ре вним ания м ира
I  Г Т  РЕЖДЕ всего я хочу 

поздравить советских 
людей со знаменательным 
событием —  началом рабо
ты X X IV  съезда Комму ни 
стической партии Совет
ского Союза.

На этом съезде совет
ские коммунисты подведут 
итоги огромных успехов, 
достигнутых в осущеетвле-, 
нии восьмого пятилетнего 
плана. Они особенно оче
видны на фоне целого ря
да провалов экономической 
политики капиталистиче
ских стран. Борющиеся 
против империализма наро
ды с большим интересом 
ознакомились с проектом 
Директив съезда.

Успешное выполнение 
предыдущих пятилеток и 
грандиозных )задач, постав
ленных перед новой со 
всей очевидностью подт
верждают предвидение Вла-

Болыпое хозяйство у  
старш его бригадира элек
триков восьмого цеха Н о
вотрубного завода А . Ф . 
Кузеванова. Х орош о справ
ляется он со своими обя
занностями. Коммунисты 
смены  избрали А , Ф. К у- 
геванова партгрупоргом. ,
I Ф ото А . КАДОЧИГОВА.

димира Ильича Ленина о 
том, что основное влияние 
социализма на остальную 
часть мира будет происхо
дить в области экономики.

Это обстоятельство име- 
щ чрезвычайно важное 
значение для латиноамери
канских народов. Новым 
этапом в развитии Латин
ской Америки явила* ъ ку
бинская социалистическая 
революция. На нашем кон
тиненте произошли и дру
гие важные события. Сре
ди них победа блока Народ
ного единства в Чили. Ла
тинская Америка охвачена 
мощным движением, цель 
которого — объединение 
народных, демократиче
ских, антифашистских, ан
тиимпериалистически X сил. 
Зтот процесс происходит 
такж е и в моей стране, А р
гентине. В настоящее вре
мя в стране развертывает

ся широчайшее антиимпе
риалистическое движение. 
Это говорит о том, что’ в 
конечном счете, аргентин
ский народ вместе с други
ми братскими народами 
Латинской Америки идет 
по пути побед.

Мы ведем борьбу я тя
желых условиях. По дейст
вующему ныне в стране ре
акционному уголовному 
кодексу за коммунистиче
скую  и демократическую 
деятельность приговарива- 
ют к смертной казни. Но, 
несмотря на это, аргентин
ский народ сумеет выпол
нить свой долг. От его име
ни я желаю советскому на
роду в связи с X X IV  съез
дом КПСС больших успе
хов.

'•одольфо ГИОЛЬДЙ, 
член Исполкома 

ЦК Компартии 
Аргентины,

Я хочу прежде всеге пе
редать горячий привет 
всем советским коммуни
стам, всему народу, всем 
трудящ имся вашей великой 
страны и выразить восхи
щение замечательными ус
пехами, с которыми совет
ские люди пришли к X X IV  
съезду КПСС. Люди, ж иву
щие во всех концах нашей 
планеты, с особым . внима
нием следят за успехами 
Страны Советов. Они вдох
новляют все народы.

Съезд КПСС примет Ди
рективы по новому пяти
летнему плану развития 
промышленности, сельского

КПСС И ПРОЛЕТАРСКИЙ  
ИНТЕРНАЦИОНАЛИЗМ

хозяйства и других обла
стей жизни Советского Со
юза.

Могучий прогресс эконо
мики нашей Страны явля
ется гарантией мира и 
безопасности во всем ми
ре. В этом великая интер
национальная роль Совет
ского Союза. Мы, комму
нисты, прибывшие на съезд 
вашей партии из других 
стран, гордимся тем, что 
нас связывают общие идеа
лы в борьбе за формирова
ние человека нового обще-

ПРОФОРИЕНТАЦИЮ-НА НАУЧНУЮ ОСНОВУ
Газета с опубликован

ным проектом Директив 
X X I V  съезда КПСС по де
вятому пятилетнему плану 
стала постоянным спутни
ком  учителя на уроке и на 
классном часе. Пропаганда 
положений, цифр, фактов 
этого документа, —  важ
нейшая часть учебно-вос
питательной работы в ш ко
ле № 32. Беседы о плане 
еженедельно в классах ве
дут учителя и наиболее 
подготовленные учащиеся. 
Старшеклассники посещают 
лекторий «Изучаем проект 
Директив» во Дворце куль
туры  Н овотрубного завода. 
На уроках истории в деся
ты х классах проект Дирек
тив —  уцебное пособие. 
У стную  пропаганду допол
няет наглядная: готовятся

2 стр.

стенды под общим заголов
ком «Масштабы роста», ко
торые в диаграммах рас
скаж ут о перспективах но
вой пятилетки.

Изучают, естественно, 
важнейший партийный до
кумент и учителя. Партий
ная организация Школы 
наметила и проводит цикл 
лекций, вынесла изучение 
и обсуждение проекта Ди
ректив на политзанятия.

Это понятно: проект Ди
ректив —  это прежде все
го проект программы раз
вития государства, нашего, 
города, нашей школы. А  
школы он касается всеми 
своими разделами, от пер
вой и до последней строч
ки. Ведь она —  это буду
щие рабочие промышлен
ных предприятий, сельско
го хозяйства, инженеры, 
специалисты во всех обла
стях народного - хозяйства. 
Наша задача —  соверш ен
ствовать учебно • воспита

тельный процесс, увязы
вая его с требованиями 
жизни, чтобы выпускать 
развитую, самостоятель
ную, подготовленную моло
дежь.

Именно с этих позиций 
подошли коммунисты ш ко
лы № 32 к обсуждению на 
партийном собрании про
екта Директив и своей ро
ли в выполнении планов 
пятилетки.

—  Переход на новые 
программы и сокращение 
сроков начального обуче
ния приносит свои .положи
тельные результаты, —  го
ворит коммунист, учитель 
начальных классов 3. А. 
Рязанцева. —  И теперь 
встает более остро вопрос 
преемственности.

О необходимости систе
мы, а не отдельных эк
скурсий сказала заведую
щая учебной частью ш ко
лы, коммунист JI. М. П ост
никова, Система экскурсий

должна быть частью  учеб
ной программы, политехни
ческого процесса, тесно свя
занного с темами уроков. 
Такой опыт имела школа в 
прошлом, проводя экскур
сии на Новотрубном заво
де. Тогда очень интересные 
лекции ребятам прочитал 
заместитель директора за
вода М. А . Фрейберг. Этот 
пример хорош  не только 
для нас, но и для предпри
ятий, • заинтересованных в 
получении подготовленных 
рабочих кадров.

«Усилить работу по про
фессиональной ориентации 
учащ ихся с учетом склон
ностей молодеж и и по
требности народного хозяй
ства в квалифицированных 
кадрах». Это строки из 
проекта Директив. Такая 
работа у нас уж е прово
дится. Сейчас школа вы
полняет ответственное за
дание городского отдела 
народного образования,, со 

здает кабинет профориента
ции, где будут находиться 
стенды с описанием 75 про
фессий Новотрубного заво
да, столы физиолога, пси
холога, педагога, будут 
разработаны различные те
сты для определения . нак
лонностей и способностей 
учащ ихся. Это своеобраз
ное продолжение углубле
ния начатой нами ранее 
профориентации. Но кол
лективу школы и в пер
вую очередь ее партийной 
организации предстоит еще 
много дел для постановки 
истинно научного подхода 
к политехнизации. К омму
нисты, отдавая себе в этом  
отчет, наметили на собра
нии дальнейшие направле
ния в приближении учеб
но-воспитательного процес
са к  задачам дня.

Л. ЛИБОВ, 
секретарь п арторгам - 

~  аации школы И» 32,

ства, свободного от эгоиз- 
■ма и жаж ды прибыли, че
ловека, вдохновляемого 
строительством коммуниз
ма.

В последнее время нам 
удалось'добиться укрепле
ния единства нашей ком 
мунистической партия. Мы 
преодолели некоторые от
рицательные явления, свя
занные с действиями оп
портунистических элемен
тов и укрепили свои ряды. 
Сплоченность в рабочем 
движении, пролегарское 
единство с братскими ком 
мунистическими и рабочи
ми партиями, в особенно
сти со славной Коммуни
стической партией Совет
ского Союза, является глав
ным условием успешной 
борьбы коммунистов Ла
тинской Америки.

Коммунисты Венесуэлы 
ведут упорную борьбу за 
права трудящ ихся, приме
няя гибкую тактику в со
ответствии с изменяющ и
мися условиями в меж ду- 

, народной ж изни и остава
ясь верными принципам 
меж дународного коммуни
стического движения. Н а
ша цель —  создание ш иро
кого народного фронта, ко
торый обеспечит участие 
м асс в управлении страной.

Коммунистическая пар
тия Венесуэлы направила 
нас на съезд со в е т ск и »  
коммунистов, поручив пе
редать им послание друж 
бы и солидарности.

Хесус ФАРИА,
«- Генеральный секретарь 

Коммунистической 
панжид Кеяесуэльг 

(А Д Щ »
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Навстречу Дню космонавтики
. Герой Советского Союза, генерал-полковник 

Николай Каманин —  в прошлом прославленный 
летчик. Звание Героя Советского Союза он полу
чил в 1934 году вместе с шестью другими летчи
ками за спасение в трудных условиях экипажа 
парохода «Челюскин», раздавленного льдами 
Арктики.

Во время второй мировой войны генерал Ка
манин командовал авиационными соединениями, 
а с I960 года возглавляет подготовку советских 
летчиков-космонавтов.

Предлагаем внимание читателей отрывки из 
дневника, любезно предоставленного Агентству 
печати Новости генералом Каманиным, который 
автор вел в дни, непосредственно предшество
вавшие историческому полету человека в космос.

* * *
Самолеты5 апреля 1961 

г. Байконур..
В шесть часов утра 

М осква пустынна и, по
жалуй, еще более при
влекательна. Ночью вы
пал снег, за городом— 
настоящий зимний пей
заж. Восходит багровое 
солнце, быстро бегут об
рывки облаков, их все 
меньше, открывается го
лубое небо. День будет 
хорошим. '

... На аэродроме гото
вы к вылету три самоле
та ИЛ-14. На старт ле
тят шесть космонавтов, 
инженеры, врачи, кино

операторы, 
взлетают с пятиминут
ным интервалом и ло
ж атся на восточный 
курс. Погода отличная, 
ветер попутный, идем на 
Байконур без промежу
точной посадки. На аэ
родроме нас встречают 
Главный конструктор 
ракетно - космическ и х 
систем академик С. П. 
Королев и его помощ
ники.

Сергей Павлович К о
ролев высказал пожела
ние, чтобы космонавты 
основательно повторили 
несколько раз порядок

В ТОМ ПАМЯТНОМ АПРЕЛЕ
Из дневника генерал-полковника 

авиации Н. П. Каманина

ручного спуска, прове
ли занятия по связи и 
тренировке в скафандре. 
Я ответил ему, что все 
это входит в наши пла
ны и необходимые тре
нировки будут проведе
ны.

В автомашине по до
роге на аэродром, в са
молете и сейчас, когда 
я пишу эти строки, а 
космонавты играют за 
окном в волейбол, меня 
неотступно преследует 
одна и та же мысль: 
кого посылать в первый 
полет —  Гагарина или 
Титова? И тот и другой 
отличные кандидаты. 
Титов все упражнения, 
которые мне приходи
лось наблюдать (работа 
в скафандре, корректи
ровка глобуса, связь и 
др.) выполняет четко,

отточенно и никогда не 
скажет ни одного лиш
него слова. Но необхо
димо иметь сильного и 
на суточный полет. Вто
рой полет будет бес
спорно труднее первого, 
одновиткового полета. 
Однако первый полет и 
имя первого космонав
та человечество не забу
дет никогда.

Итак, кто ж е —  Гага
рин или Титов? Есть 
еще несколько дней, 
чтобы сделать выбор.

Невольно вспомина
ются дни войны. Тогда 
подчас было трудно ре
шать вопрос, кого по
сылать на ' рискованное 
задание; оказывается, 
во много крат труднее 
решить, кого из 2— 3 
достойных сделать уча
стником всемирно - ис

торического события.
в апреля.
У тром прилетел пред

седатель Государствен
ной комиссии по пуску 
корабля «Восток» с кос
монавтом. В 11 часов 
30 минут Технический 
руководитель полета
С. П. Королев провел 
совещание. Специалисты 
признали доказанным 
испытаниями и полета
ми манекенов (9— 25 
марта), что скафандры, 
кресло пилота, парашют* 
ные системы  и вся ав
томатика приземления 
корабля и космонавта 
работают удовлетвори
тельно. От имени ВВС 
я дал заключение о го
товности систем к  по
лету.

Вместе с академиком
С. П. Королевым мы 
рассмотрели задание 
космонавту на полет. В 
задании указаны цели 
полета и  действия кос
монавта при одновитко-

вом полете и в различ
ных возмож ны х вариан
тах хода полета.

Вечером Гагарин и 
Титов надевали индиви
дуальные скафандры, 
провели подгонку под
весной системы пара
шюта и «проиграли» 
положение космонавта в 
кресле в .момент ката
пультирования.

Вернулись в гостини
цу около одиннадцати 
ночи. Весь день наблю
дал за Гагариным, вме
сте обедали, ужинали и 
возвращались в автобу
се. Он ведет себя молод
цом, и я  не заметил ни 
одного штришка в раз
говоре, в поведении, в 
движ ениях, который не 
соответствовал бы об
становке. Спокойствие, 
уверенность и знания— 
вот его характеристика 
за день.

(Продолжение 
v- следует)

На конкурс: город я лю ди-от  съезда к съезду

П Р Я М А Я  Д О Р О Г А
Была хата в запрудной 

части города, окруженная 
черемухой. Когда она цвела 
белоснежно и величаво, то 
казалось, что падает теплый 

.снег. 4
Здесь родился Володя 

Ярославцев, здесь он уви
дел, как из-за леса появля
ется солнце. Здесь он уви
дел легкий розоватый ды
мок над гладью пруда. Это 
было то, с чего начинается 
Родина у каждого человека.

Завод был совсем рядом 
и тянул к себе мальчишек. 
И, наверно, поэтому сразу 
же после окончания семи 
классов пришел Володя к 
отцу и сказал, что хочет 
пойти в ремесленное учить
ся на слесаря. Отец, Ки
рилл Андреевич, потомст
венный металлург, сказал 
сыну тогда немного торже
ственно:

—  Что ж, слесарь —  ре
месло хорошее, нужное. 
Учись, но —  на совесь! А 
опыт накопишь, работать 
честно будешь —  почет к 
тебе придет, уважение.

После окончания ремес
ленного училища Володю 
Ярославцева мастер чет
вертого' трубопрокатного 
цеха Новотрубного завода
В. С. Малиновский встретил 
приветливо:

—  У  тебя пятый разряд? 
Хорошо. В бурильный отдел 
направим —  там очень ну
жны люди. Что не понятно 
будет, спрашивай, не стес
няйся. Дело у нас серьез
ное.

Володя начал работать. И 
жизнь наполнилась особо 
радостным содержанием, до 
Этого ему неизвестным.

... Тогда, в начале его ра
боты в цехе, обсуждали но
вый пятилетний план, при
нятый на XXIII съезде пар
тии. Собрались слесари в 
обеденный перерыв, гово
рили о своих планах по это
му поводу. Володя принял 
тоже- личные обязательства: 
закончить к концу пятилет
ки 11 классов, поступить на 
вечернее отделение поли
технического института, за
ниматься рационализатор
ской работой.

В бурильном отделении 
более десятка проточных 
токарных станков. Работы 
много. Иногда не прися
дешь. А  к Ярославцеву до 
верие у токарей появилось 
большое. Выработались гне
зда втулки у станка, зовут:

—  Володя, лечи.
Опыт рос не по месяцам, 

а по дням.1 То, что пощу
пал своими руками, —  за
поминалось на всю жизнь. 
А  от опыта пришла и тяга 
к изобретательству. Для 
Володи оно началось с то
го, что он предложил новый 
способ восстановления та
рельчатой шестерни одного 
из станков.

Цех всегда наполнен раз
ноголосьем. Нужно хорошо 
понимать его, чтоб разли
чить в этом хоре отдельные 
ноты. Вот мелодия станка. 
Все нормально. А  вот здесь 
не то. Определенно не то. 
Так и есть, валик барахлит. 
Володя долго над этим ва
ликом думал. И предложил 
его конструкцию изменить. 
Увеличение срока службы 
червячного валика позволи
ло экономить за год 20 ва
ликов, 16 подшипников.

За первым предложением 
второе последовало. Новую 
шайбу для подшипников 
придумал —  580 рублей
экономии в год. Составил 
он себе и личный план по 
рационализации.

Взглянешь на него: сча
стлив. Видимо, в человеке 
есть какие-то силы, что 
дремлют до поры, до вре
мени. Не вдруг они раскры
ваются, но человек находит 
себя, и появляется у него 
много смелых интересных 
мыслей.

Дома отец смотрел на 
Володю —  когда отдыхает 
парень? То за учебниками, 
то за чертежами. А  на этот 
раз Володя долго не спал 
по другой причине. Ему в 
этот день присвоили звание 
лучшего рационализатора 
Новотрубного завода. Он 
вроде бы итоги подводил 
своей пятилетки: «Добился
седьмого разряда. Закончил 
11 классо-в и первый курс 
института, подал более де
сяти рацпредложений. Ка
жется удовлетворен? Нет. 
Работать больше надо».

Когда наступает вёчер и 
исчезают с неба лезвия 
бледно-желтых зорь, идет с 
тетрадями по городу ра
бочий —  студент Владимир 
Ярославцев, хороший ком
сомолец, отличный произ
водственник.

Он идет уверенно, и до
рога его прямая. Разное мо
жет быть впереди, но сту
пени пятилеток страны ;—  
это ступеньки роста моло
дого рабочего.

И. ВАЖЕНИН, 
нештатный 

корреспондент.

О Т О В А Р И Щ А Х  ПО Т Р У Д У

В Е Р Н О С Т Ь  К О Л Л Е К Т И В У
Когда после Отечественной войны 

П. И. Никитин пришел на Стар.этруб- 
ный завод, мог бы выбрать лю бую по 
вкусу работу. Имел на то полное пра
во фронтовик, отмеченный за ратные 
подвиги многими наградами. Но Петр 
Иванович с детства привык к труду и  
поэтому без раздумий выбрал профес
сию грузчика железнодорож ного це
ха. . ..

Многие годы хорош о работал Ники
тин грузчиком, за что не раз награж
дался почетными грамотами и денеж
ными премиями. П отом Петра Ивано
вича назначили десятником, в этой 
должности он трудился до ухода на 
пенсию.

Но прошло немного времени, и мы 
снова увидели Петра Ивановича на 
трудовом посту.

—  Разве мож но без дела сидеть, ко
гда знаешь, что в цехе нужны рабо
чие руки, —  говорит Петр Иванович, —  
да и смена мне еще не пришла.

И не секрет, действительно, смена 
Петру Ивановичу придет достойная. 
Сын , в будущем году окончит железно
дорожный институт, а дочь —  техни
кум. В эти дни в любое время суток, 
мож но увидеть Никитина то на складе 
готовой продукции за проверкой по
грузки вагонов МПС, то на внешнем 
складе заготовок, то на площадке обо
рудования вагонов. И, как все совет
ские люди, с  особым подъемом и энер
гией трудится Петр Иванович в дни 
работы X X IV  съезда партии.

Ф . ПОЛИЩУК, 
машинист тепловоза Старотрубного 

завода, рабкор.

Расширять торговую сеть, 
обратив особое внимание на 
оснащение предприятий тор
говли современным оборудо
ванием. Всемерно развивать 
прогрессивные формы тор
говли, увеличить в необхо
димых размерах предвари
тельную расфасовку товаров4.

(И з  проекта Директив
X X IV  съезда К П С С .)

ЗА ВИТРИНАМИ 
М А Г А З И Н А

Магазин № 35 один из 
новых в горпищеторге. Он 
открыт 13 февраля прош
лого года и обслуживает 
трудящ ихся второго микро
района и постепенно заст
раивающегося четвертого. 
Красив гастроном. Огром
ные, хрустальной прозрач
ности витражи, со вкусом 
оформленные выставки то
варов за ними привлекают 
внимание. Под стать внеш
нему оформлению простор
ные, блещущие чистотой и 
яркостью  красок торговые 
залы. Приятно побывать 
здесь в роли покупателя. 
Но располагает к тому не 
только производственная 
эстетика: магазин работа
ет по методу самообслуж и
вания.

Эта форма торговли да
леко не новая. Она внедре
на во многих магазинах 
города. Ее по достоинству 
оценили первоуральцы, что 
особенно заметно и в гаст
рономе, о  котором речь; 
если в первый месяц ра
боты план товарооборота 
коллектива был установлен 
в 90 ты сяч рублей, то  те
перь он реален в 150 ты 
сяч и более. Причин успе
ха несколько. Впрочем, 
слово самим покупателям.

—  Вы, видимо, спешите? 
Извйните. Но не смогли бы 
вы ответить на несколько 
вопросов.

—  П ож алуйста. Мое мне
ние о магазине? Самое хо
рошее. Я только в нем всег
да все покупаю. Нет, нет, 
не потому, что ж иву на 
проспекте Космонавтов. 
П росто здесь самые разно
образные покупки мож но 
сделать за 5—ДО минут.

Ассортимент товаров очень 
большой. Продуты только 
свежие, а это очень важно
—  ведь у меня маленькая 
дочка, —  рассказывает пре
подаватель школы № 3
О. С. Тарханова.

—  Значит, ассортимент, 
экономия времени —  вот 
что сделало вас постоян
ным клиентом?

—  В большой степени—  
безусловно, —  говорит Оль
га Семеновна. —  Но не 
только это. Коллектив здесь 
приветливый, вниматель
ный. Все красиво. Бывать 
тут просто приятно.

Точно такж е отзывается 
о  магазине и диспетчер 
Старотрубного завода И. С. 
Ш елепов. Ему здесь все по 
душе.

Прогрессивный метод, х о 
рошие контакты покупате
ля и продавца, широкий 
ассортимент товаров, про
изводственная эстетика —  
вот что оценено и с призна* 
тельностью  встречено поку
пателями. Но это лишь од
на сторона успеха, кото
рая, так  сказать, на виду. 
Но есть и другая, не менее 
важная, о  существовании 
которой сотни покупателей 
даже не задумываются. С 
ней-то и знакомит с  явным 
удовольствием директор 
магазина А . Д. Чачко.

—  Вот, взгляните, раз
ве это плохо? —  то  и дело 
спрашивает он, знакомя с 
подсобными помещениями.
—  А  это  как назвать? Про
сто элеватор. А  вам не при
ходилось ' смотреть, как ме
шки да ящики продавцы 
на себе носили?

Современный магазин —  
больш ое и  слож ное хозяй
ство. Его энергонасыщен
ность заметна сразу. Эле
ватор и транспортер, подъ
емники, мощные компрес
сорные установки, электри

ческие тележки для тран
спортировки грузов, дру
гая механизация —  'многое 
здесь есть для облегчения 
труда продавцов, для по
вышения его эффективно
сти. А  удобные складские 
помещения, бытовые, крас
ный уголок, пищеблок —  
все создает условия, при 
которы х работа становится 
легче. Нина Туева и Надя 
Галицких —  фасовщицы. 
Совсем юные девчата. Ж из
нерадостные, уверенные <в 
себе.

—  Н равится вам тут, де> 
вуш ки?

—  К онечно. У  нас такой 
коллектив... И вообще все 
хорош о. Зарабатываем по 
8 0 — 8 5  рублей в месяц. 
Нет, менять работу не ду
маем. Учиться дальше? К о
нечно. Решили поступить в 
торговы й техникум.

—  Н у как? —  спросил 
директор, когда мы оста
лись одни. —  Понрави
лось? Так и живем.

Не первый десяток лет 
Александр Давыдович в 
торговле. Довелось ему ра
ботать в разных условиях.

—  Последний вопрос, 
Александр Давыдович. От
кровенно : думалось ли вам 
лет 6— 7 назад, что пря
дется работать в таком  ма
газине?

—  Если откровенно, то  
нет. Знал, что лучш е будет 
в торговле, но чтобы все 
так  бы стро стало меняться, 
—  не ожидал.

Б. КИЙСКИЙ.
На снимке: в бакалейно- 

гастрономическом отделе 
магазина ЛИ 35.

Фото Д. КИРЕЕВА.



Закончился смотр
В пятницу прошел за

ключительный тур город
ского смотра агитационно
художественных коллекти
вов. Экзамен держали ма
стера боевого жанра цехов 
№  7 и 28 Новотрубного за
вода, Витимского районно
го  Дома культуры, механо- 
литейного и второго цехов, 
цеха КИП, центральной ла
боратории и отдела техни
ческого контроля (совмест
ная программа) динасового 
завода. Химики были пред
ставлены двумя агитбрига
дами —  цеха № 3 и клу
ба.

Все выступления заслу
жили положительную оцен
ку . Окончательные итоги 
подведет в ближайшее вре
м я  оргкомитет.

Н А  СНИМКЕ: ВЫСТУПА
ЕТ АГИ ТБРИ ГАД А Ц ЕХА 
№  7 НОВОТРУБНОГО ЗА
ВО Д А С ПРОГРАММОЙ 
«Н А  ПОВЕСТКЕ ДНЯ*...

Ф ото И. БУЛЫГИНА.

ЧИТАТЕЛИ
С О О Б Щ А Ю Т

ЮБИЛЕЙ
ПЕДАГОГА

В Крылосовской восьмиле- 
твей  школе с первым и тре
тьим классами занимается 
А нна Павловна Фоминых. 
Учительница очень требо
вательна к  себе и детям, 
чутка, отзывчива. У Анны 
Павловны трое детей, а, 
следовательно, множество 
домаш них хлопот. Но, не
смотря на это, она много 
времени уделяет внекласс
ной работе. Исполняется 
четверть века педагогиче
ской деятельности А . П. 
Ф оминых. Мы о т  души по
здравляем учителя.

ЯРИНА, ТЮ ТЮ КОВА 
и другие родители.

О

Путешествие 
в сказку

В воскресенье группа ра
ботниц жилищно-коммуна
льного отдела Новотрубного 
завода: М. Г. Иванова, Т. И. 
Серебрякова, К. И. Ш у кли
на, А. Е. Маренкова, И. М. 
Трегубова (всего 11 чело
в ек ) —  выезжала в Кунгур. 
Ж енщ ины с удовольствием 
осмотрели сказочную пеще
ру , музей, другие достопри
мечательности старинного 
уральского города.

Средства для поездки вы
делил завком профсоюза.

А . ТИТОВА, 
домоуправляющая.
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Сегодня Всемирный День здоровья

во имя с ч а с т ь я  миллионов
Ежегодно 7 апреля- по инициативе 

Всемирной организации здравоохране
ния во всех странах мира отмечается 
День здоровья. В нашей стране поста
новления партии и правительства рас
крывают подлинный гуманизм социа
листического строя, где здоровье каж 
дого человека является общ егосудар
ственным достоянием.

В нашем городе все больше прово
дится мероприятий по охране здоро
вья населения. С каждым годом улуч
шается профилактическая работа по 
предупреждению заболеваний, в част
ности, туберкулезом. Всего в 1970 го
ду осмотрено 63 процента взрослых 
первоуральцев и 88 процентов детей. 
Общая заболеваемость туберкулезом 
значительно снижена. Если в начале 
пятилетия профилактические осмотры 
рабочих проводились только на 16 
предприятиях с охватом 6 ты сяч чело
век, то  в 1970 году на 32 промышлен
ных предприятиях осмотрено 11 тысяч.

На предприятиях резко снизились 
профессиональные заболевания. Сохра
нению и улучш ению здоровья содей
ствует санитарнее просвещение насе
ления.

В прошлом году было . прочитано 
4674 лекции, проведено более 32 ты 
сяч бесед на медицинские темы, опуб
ликованы в печати 32 статьи. В городе 
выпущено 1760 санитарных бюллете
ней, проведено 148 вечеров вопросов и 
ответов. Получили распространение но
вые формы санитарного просвещения: 
организовано 19 школ и 6 университе
тов здоровья, проведено; 20 тематиче
ских вечеров и 5 кинолекториев, где 
продемонстрировано 264 кинофильма 
на медицинские темы. Работают ш ко
лы матери, клуб женщин и клуб деву
шек, шесть первичных организаций об
щества «Знание» ведут пропаганду ос
нов медицинских знаний.

А . СОЛОМЕННА, 
инструктор санэпидстанции.

ЕСТЬ ЧТО ВСПОМНИТЬ КОМСОМОЛЬЦАМ
Зал школы №  7 несколь

ко необычен: здесь по со
седству разместились фото
графии из лагерной жизни 
и материалы по краеведе
нию, сатирические «Ежики» 
и серьезные «М олнии».

Не удивляйтесь, ведь се
годня отчетно-выборное 
комсомольское собрание. 
Повестка несколько сухова
та, но тем не менее это со
брание, наверное, самое 
важное и самое волнующее. 
После доклада ребята рас
сказывали о работе своих 
секторов, клубов. Вспомни
лись интересные заседания 
«Глобусе», «Будущего вои
на», «Бригантины». «Ком
пас» снова вывел нас на 
свои маршруты, рассказал о 
новых планах: на деньги,
заработанные в трудовом

лагере «Чайка», ребята ле
том отправятся в большой 
поход «Минск— Брест». Про
мелькнули в памяти спор
тивные баталии. Ребята рас
сказали о работе в дворо
вом клубе «О рленок», о 
шефстве над сельскими 
школами. Члены недавно
открывшегося клуба «Б о - 
жатские искорки» уже ус
пели зажечь сердца ■■ млад
ших друзей. Пионеры приш
ли со словами благодарно
сти своим вожатым —  ком
сомольцам.

Научное общество «Ф а 
кел», ОКБ, клуб «13-лет
них», интересные встречи
на школьных четвергах с 
представителями различных 
профессий, см'отры комсо
мольских бригад... Вся на
ша жизнь за этот год про-

,НОВОСТИ СПОРТА

С ЛЮБОВЬЮ 
К ДЕТЯМ

Мы, родители, всегда 
благодарны тем, кто помо
гает нашим детям в учебе 
и отдыхе. Это чувство хо
чется  выразить Е. П. Коко- 
виной и Г. А . Капраловой 
—  ответственным за дет
ский сектор месткома 
проф сою за городского узла 
связи. С их помощ ью в 
дни весенних каникул де
ти побывали на экскурсии 
в Свердловске —  в област
ном Доме пионеров, в кра
еведческом музее, осмотре
ли много исторических и 
памятных мест. Впечатле- 
вий у ребятишек хоть от
бавляй. Они с нетерпени
ем ж дут лета, чтобы со 
своими старшими друзьями 
побывать в знаменитой 
К унгурской пещере.

Г. ЛЮ ТОВА, В. Х А 
РИТОНОВА, Т. Л А 
ЗАРЕВА, работники 
отделения свази № 6.

ПРИМЕТЫ СПАРТАКИАДЫ
Накануне открытия XXIV 

съезда КПСС поединками 
баскетболистов завершилась 
зимняя спартакиада завода 
сантехизделий. Она дли
лась более четырех месяцев. 
Соревнования проводились 
по семи видам. Ганее на

старт выходили лыжники, 
ш ахматисты, теннисисты, 
волейболисты, рыболовы.

Победителями стали 
спортсмены механосборочно
го цеха. Второе место *—  у 
литейщ иков, третье —  у ин
струментальщ иков.

НЕ ОТДАВАЙ КОРОЛЕВУ
Закончилось открытое первенство Н овотрубного за

вода по шахматам. Победителем этого напряженного 
и интересного турнира стал перворазрядник В. Ко

рол ев  с 7, очками из 9 возможных. Второе место у 
М. Комарова, за ним следуют Н. Мильков и П. Ш а
нин. 1

Надо отметить, что нынеш ние'соревнования, кото
рые, кстати, , проводились уж е в третий раз, собрали 
рекордное число участников —  54 человека. Резуль
тат не замедлил сказаться. Пятеро выполнили норма
тив второго спортивного разряда.

Турнир, продолжавшийся целый месяц, был четко 
организован, в чем немалая заслуга судейской брига
ды , в составе С. Торсунова, В. Сычкина, Г. Дубров
ских.

1. ХАЛТУРИН, 
юнкор.

шла снова перед глазами.
Выступления ребят были 

дельными, критическими, 
интересными, содержали 
много предложений по 
улучшению работы комите
та комсомола.

Наши друзья —  шефы из 
3-го цеха пожелали нам 
хорошей работы, боевого 
задора, тесной и крепкой 
дружбы с комсомольцами 
цеха. Лучшие ученики, са
мые активные комсомоль
цы были награждены гра
мотами и книгами.

Полные надежд, веры в 
своих новых вожаков, рас
ходились ребята с собра
ния.

Люба УГОЛЬНИКОВА, 
ученица 10 класса 

1 школы № 7.

Каждый третий рабочий 
участвовал в мероприятиях. 
Число членов ДСО по срав
нению с прошлым годом 
увеличилось на 120 чело
век. Выросло и мастерство. 
Более 50 человек выполни
ли разрядные нормативы, 
из них первого разряда —  
четыре.

В конце апреля в меха
носборочном и инструмен
тальном цехах будет 
введена производственная 
гимнастика, что позволит 
рабочим повысить работо
способность.

В настоящее время идет • 
подготовка к ' летним стар
там. .

Н. ЛЮНЕНКО, 
инструктор 

физкультуры.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Ш ирокоформатный 
фильм «Возвращение «Святого Л уки». Вместе с филь
мом демонстрируется «Н у, погоди!» (мультфильм), 
Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Ш ирокоэкранный фильм 
«В осьм ой». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Самозванец 
с гитарой». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера. ,

ВНИМАНИЮ ФОТОЛЮ БИТЕЛЕЙ!

9 апреля в 18 часов в редакции газеты «П о д  знаме
нем Ленина» состоится очередная встреча фотолюбите
лей.

ЦЕЛЬ ВСТРЕЧИ:
1. Обсуждение работ областной фотовыставки 

«10x10», которая экспонируется в Д К  НТЗ.
2. Собеседование о технических приемах в фотогра

фии. Соляризация, псевдосоляризация, изогелия. Бесе
д у  с показом своих работ ведет В. Зотов.

Совет фотоклуба.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

9 апреля. Очередное занятие в киноклубе. В 
программе: творческий путь Дзиги Вертова. 
Выступает киновед Ю. Спасский. Кинофильм 
«Мир без игры ».

Начало в 19 часов.
Приглашаются желающие.

ЗАВОДУ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО 
ОБОРУДОВАНИЯ 

ТРЕБУЕТСЯ 
ПРОРАБ ремонтно-строительного участка.

За справками обращаться к уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком, комната 
11, телефон 2-35-11.

Первоуральское бю ро технической инвентари
зации принимает от организаций и учреждений 
заказы на составление смет на капитальный и 
текущий ремонт зданий.

Адрес БТИ: ул. Ленина, дом  № 126, кв. 1, 
телефон 2-22-36.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : ( редактор —  

2-15-72, ЗЪм. ^редактора —  
2-52-05, ответственный сек
ретарь— 2-14.94, отдел пар
тийной жизни -2-52-83. эко

номический отдел —  2-53-47, 
отдел писем —  2-52-21, кор
ректорская —  2-35-62, бух
галтер —  2-53-71, директор 
типографии —  2-46-55,

ГОРОДСКОЕ ПРО Ф ТЕХУЧ И Л И Щ Е N° 6  
ПРОИЗВОДИТ ОТБОР КАНДИДАТОВ  

ДЛЯ П О СТУПЛЕНИЯ В Т Е Х Н И К У М Ы :
1. СВЕРДЛОВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНО-ПЕ

ДАГОГИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ Н А Ф АК УЛ Ь
ТЕТЫ :

а) обработка металлов резанием;
б) монтаж и ремонт металлорежущих стан

ков;
в) электрооборудование промышленного пред

приятия.
2. КУЙБЫШЕВСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНО-ПЕ

ДАГОГИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ Н А  Ф А К У Л Ь
ТЕТ: ковочно-штамповочное производство.

В техникумы принимаются лица в возрасте до 
30 лет, имеющие образование 8— 10 классов, 
соответствующ ую специальность и необходимую 
квалификацию из числа отслуживш их в 
Советской Армии, окончивших профтехучилища 
со стажем работы не менее 1 года ; рабочих с 
предприятий, имеющих стаж работы по специ
альности не менее 2 лет.

Ж елающие поступить в техникум у представ
ляют следующие документы : свидетельство (ат
тестат) об образовании в подлиннике или справ
ку о переходе в 9, 10 или 11 класс; автобиог
рафию; аттестат об окончании профтехучили
щ а: для рабочих характеристику с предприя
тия с указанием квалификации по специально
сти и стажа работы ; медицинскую справку по 
форме № 286; 3 фотокарточки размером 3x4.

Вступительные Э1$рамены проводятся: по рус
скому языку и математике (устно), выполняется 
такж е квалификационная работа по специаль
ности.

Всем успешно сдавшим приемные экзамены, 
зачисленным в техникум предоставляются бес
платно общежитие, обмундирование, трехразо
вое питание.

Заявления с приложением всех документов 
принимаются ежедневно с 9 часов утра до 4 
часов дня в помещении городского профтех
училища ЛГ» 6, II этаж, комната 1.

А дрес: г. Первоуральск, пл. Новотрубного за
вода, ГИТУ № 6.




